
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 990/2023                                 Guaíba, 03 de Outubro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  142/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 416/2023 apresentado pelo Vereador Dr. 

João Collares – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1. Como estão sendo realizadas as atividades da agência?

2. Quais os atendimentos oferecidos a comunidade de Guaíba?

3. Quais as expectativas e planos de desenvolvimento para o segundo semestre, 

e, também para 2024?

4.  Quais  os  serviços  que  não  envolvem  diretamente  o  Executivo,  mas  que 

também são oferecidos a população neste local?

5. Quando iniciarão as questões relacionadas à startaps e coworking?

6. Uma avaliação destes primeiros meses de novas oportunidades para a nossa 

população: 
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste,  em  resposta  ao  requerimento  informamos  ao Vereador  João 

Collares;  Os  trabalhos  da  Agência  que  estão  sendo  prestados  para  os 

empresários e comunidade em geralsão: Alvará, Balcão de Oportunidades, PAV 

– Ponto de Atendimento da Receita Federal (Parceria entre a Prefeitura e a 

Receita  Federal),  Cursos  de  Qualificação  Ministrados  pelo  Senac,  Cidade 

Empreendedora que qualifica profissionais da Educação, SELIC – Secretaria 

de Compras para qualificação dos empreendedores do Munícipio, qualificando 

o empreendedor para participar de licitações no município (fomento à economia 

local)  e  cursos  dentro  do  Cidade  Empreendedora  de  qualificação  dos 

empresários  locais.  Assim  como  cursos  de  Culinária,  Redes  Sociais, 

Empreendedorismo, Vendas pelas redes sociais, e outros cursos ministrados 

pelo SENAC, no ano de 2022 tivemos a formação de 367 alunos de nossa 

comunidade que tiveram a formação em diversos cursos que foram ofertados 

pela Agência em parceria com o SENAC. E neste anos vamos ter mais turmas. 

Durante este semestre fizemos missão com empresas da cidade levando sem 

custos as empresas para imersão dentro do programa Start Inovação Guaíba, 

parceria com o SENAC, sem custo aos empresários e as Startups locais. Foi 

um dia intenso de atividades onde o objetivo era que cada empresário pudesse 

dar  ideias  sobre  as  atividades  da  agência,  pensar  o  seu  negócio  como 

evolução de estratégia para o futuro. Já tivemos palestras com a ULBRATECH 

para  apresentar  ações  em conjunto  para  construir  o  acompanhamento  das 

Startups de nossa cidade. As ações estão sendo planejadas para criar uma 

parceria com a Câmara de Vereadores para criar o Estágio qualificado, onde o 

jovem  terá  uma  preparação  para  o  primeiro  emprego,  terá  uma  bolsa  de 

estudo, estamos estudando juntamente com a Procuradoria Geral do Município 

para ver o melhor modelo. Fizemos neste ano o 1º Feirão de Oportunidades em 

parceria com as Escolas Municipais, Escolas Estaduais, Universidades Ulbra, 

Uniasselvi,  UNINTER, Cursinho Gabarito,  SINE e diversos parceiros lojistas 

que levaram oportunidades de emprego para o Feirão. Nosso auditório esta 

sendo utilizado pelas empresas locais,  entidades de Classes que buscam o 

espaço para unir esforços juntamente com a Prefeitura Municipal de Guaíba 

(Agência), para que juntos possamos unir força para que possamos fazer estes 

networks, rodadas de negócios, 
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rodadas  de  créditos,  já  fizemos  no  mês  de  Maio  2023,  buscando  trazer 

oportunidades  para  as  empresas  locais  poderem  ver  as  oportunidades  de 

crédito e oportunidades de apresentar a sua empresa a outras empresas da 

cidade,  gerando  assim  negócios  entre  as  empresas  locais,  fortalecendo  a 

economia  local,  gerando  emprego  e  renda  a  nossa  população.  Estamos 

trabalhando dentro de alguns projetos como Aeromot, Cluster Tecnológico de 

Saúde, Vinema Industria, Quierocafé (Trouxemos este investidor para investir 

em Guaíba),  vai  abrir  em Agosto  de 2023 seu empreendimento  na cidade. 

Estamos ativamente juntamente com o Prefeito buscando novas oportunidades 

para a Cidade, também cuidando dos nossos empresários locais. Assim como 

o nosso Distrito Industrial onde já estamos trabalhando no chamamento Público 

para disponibilizar 4 novas áreas para as empresas interessadas em se instalar 

em Guaíba, assim como expansão de empresas locais, que buscam expandir 

seus  negócios  na  cidade.  Em  relação  ao  nosso  espaço  de  Coworking  e 

Startups estamos aguardando a tramitação e votação dos nobres vereadores, 

para  assim  que  aprovada,  começar  a  dar  continuidade  as  atividades  dos 

mesmos em nosso espaço, assim como buscar a universidade para fazer o 

acompanhamento e mentoria destas Startups, fazendo o acompanhamento do 

inicio ao fim de todo processo de incubação. Os projetos de Desenvolvimento 

para 2023 e 2024 estão sendo trabalhado e construído, estamos ativamente 

buscando conversar com empresas que pretendem expansão, novos projetos 

de crescimento, feiras do setor da indústria farmacêutica, setor de franquias 

para convidar estes empresários a conhecer nossa cidade, mostrar os pontos 

fortes  de  nossa  cidade,  incentivos  para  atrair  novos  investimentos. 

Conversando sempre com o Governo do Estado,  pois precisamos muito  do 

estado  em  todas  as  negociações,  as  empresas  geralmente  precisam  de 

incentivos  estaduais  para  que  possam  fazer  seus  investimentos  em  novos 

projetos e hoje a maior área que temos para atração de novos negócios ainda é 

de propriedade do Estado. Estamos trabalhando juntamente com a Secretaria 

de  Panejamento,  Gestão  Territorial  e  Meio  Ambiente,  para  que  possamos 

pensar  um  novo  distrito  Industrial,  onde  o  nosso  hoje  está  se  tornando 

pequeno, já vamos fazer o edital  de chamamento público para os 4 últimos 

terrenos  que  temos  em  nosso  distrito.  O  Governo  anterior  não  pensou  no 

futuro,  onde  não  tem  um  projeto  de  novas  áreas  para  um  novo  Distrito 

Industrial, hoje estamos trabalhando em parceria com outras secretarias para 

que possamos pensar  o futuro  industrial  e  de  serviços  de nossa cidade.  A 

Agência Municipal de Desenvolvimento Econômico e Social e composta pela 
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Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Inovação, Diretoria de Tecnologia 

e  Inovação  e  o  Balcão  de  Oportunidades.  Agradecemos  a  compreensão  e 

aprovação do projeto de Lei que contempla incentivos, fundo de Fomento a 

Tecnologia, Inovação e Games Pedagógicos. Assim como coworking e espaço 

de utilização das Startups locais, criando assim um espaço voltado a inovação, 

tecnologia  e  abertura  de  parcerias  com  empresas  multinacionais  para 

qualificação  de  mão-de-obra  e  oportunizando  oportunidades  de  emprego  a 

nossa população. Nos colocamos a disposição do Vereador João Collares para 

qualquer dúvida que possa existir em relação as atividades e ações da Agência 

Municipal  de  Desenvolvimento  Econômico  e  Social. Contando  com  a 

costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer 

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA 

PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:002716090

44

Assinado de forma 

digital por CLAUDIA 

PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:00271609044 

Dados: 2023.10.03 

16:29:26 -03'00'
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